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■会長報告 村松　一樹 会長
先週に続き多くの皆さまにご出席いただき、

ありがとうございます。これを糧に、皆さんの
役に立ち楽しい例会であるよう1年間運営して
いきたいと思います。

さて、月次の会長報告は、第1週目はその月そ
の月の月間テーマについて、第2週目は月初開催の理事会報告、
第3週目と第4週目はその時その時の事項における私の受け止
めについてお話をさせていただこうと考えています。今日は第
2週目なので、7月3日開催の理事会の内容を報告させていただ
きます。今後も、理事会で何が議論されているのかについて新
入会員も含めて理解できるように努力していきます。

以上、会長報告とさせていただきます。本日の例会も、よろし
くお願い致します。

■バナー交換
アルジュン アディカリ様

■プログラム 「役員・理事就任挨拶・決算・監査・予算報告」
 （理　事　会）
・副会長就任挨拶 川上 義史 副会長

2024−25年度帯広ロータークラブの副会長
を拝命いたしました2011年入会の川上義史で
す。

私のクラブ副会長としての立ち位置は、クラ
ブ管理運営委員会、クラブ広報・会員組織委員

会、ロータリー財団・奨学委員会、その中の計8つの小委員会へ
の助言と相互の連絡調整ということになっています。

3人の理事、8人の委員長、13人の副委員長、28人の委員の
皆さん、これから先のロータリー活動に積極的にご参加ご協力
をいただきますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

今年度我がクラブは創立90周年を迎えます。村松会長の（毎
回会場に来ると目にする）この方針の通り、会員それぞれがも
つRotary Pride！を長い歴史と伝統の中のたった1年で終わら
せるのではなく、継続した意識として認識することで今後の将
来を見据えた活動ができればと考えております。

数々の至らぬ点はあるかと思いますが、先輩会員の皆様には
ご指導ご鞭撻をいただき、新会員には聞かれたことに応えられ
るべく勉強していきたいと思っております。

副会長としての1年間、会員の皆様どうぞよろしくお願い申
し上げます。

・役員・理事就任挨拶

・2023−24年度　決算報告　大和田三朗 会員　
2023−24年度の決算報告資料に沿って収入

および支出について説明しました。

・2023−24年度　監査報告　和田　賢二 会員
2023−24年の監査報告を致します。
令和6年7月9日にロータリー事務局にて1時

間30分程をかけまして監査を実施致しまし
た。監査は、理事会などへの出席や、関係書類の
確認など、必要と思われる監査方法を用いて行

いました。
その結果、事業報告について、事業の実施状況等について正

しく行われているものと認めます。次に、会計について、決算に
関する書類は、財産・損益の状況を正しく示しているものと認
めます。また、事業執行に関する不正行為や、帯広ロータリーク
ラブ定款に違反する重大な事実は認められませんでした。以
上、監査報告と致します。

また、今回の監査を致しました所感を2点ほど述べさせて頂
きます。
1.近年の傾向ですが、諸物価高騰の折、事業計画時と決算時の

金額の乖離が何点か見られました。今後社会情勢を鑑みた事
業計画の立案をして頂きたいと思います。特に、地区大会の
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↑携帯サイトが
できました。
バーコードリー
ダーで読み込む
事ができます。

バス利用にあたっては、遠方へロータリー活動で会員が赴く
際の事故防止・負担軽減の意味からも必要と存じますが、事
業費が過大になってくるのであれば一部受益者負担にして
も宜しいかと思います。前年度は乗車人数から換算すると、
一人当たり2万円以上の費用になっております。たまたま、今
年度は当てはまりませんが、次年度以降協議すべき事と思い
ます。

2.委員会ごとの理事会へ提出する事業計画書につきまして、趣
旨と内容を分かりやすく記載するのは当然ですが、予算欄に
つきましも大きな事業費ほど、総体金額だけではなく、親睦
活動委員会の事業計画書のように内訳を明瞭に記載して頂
きたいと思います。

　理事会の場において口頭でご説明されているものと推察致
しますが、客観的な検証をするのに関係領収書を何枚も確認し
なくては理解できない部分もありました。皆様の会費で成り立
つロータリー活動ですので、これからも適切明瞭な事業計画・
予算執行をお願い致します。以上所感と致します。

・2024−25年度　予算報告　千葉　直樹 会員
　はじめに、2024−25年度の予算作成に関す
るポイントについて、その後、配布した予算書に
沿って収入および支出について説明しました。
＜予算作成のポイント＞
1）円安、物価の上昇が続く中、材料費、人件費等

の上昇なども考慮した予算です。
　　・例会開催費用（食事代含む）の値上げ
　　・会報誌の製作費用の値上げ
　　・出席表彰バッチの値上げ
2）会費については、本年度は据え置きとしています。今後は、値

上げなどについての継続検討が必要と考えています。
3）会員数は、上期：87名、下期：90名の会員数としています。
4）例会は、休日以外の休会は、4回とし計43回開催を計画して

います。家族野遊会、年末家族会、新年交礼会、最終夜間例会
は、出席会員から参加費（5千円）を徴収させて頂きます。（参
加のご家族は、無料です）

5）帯広5RC 各種負担金の分担率：25.4% としています。
6）90周年の創立記念式典・記念祝賀会（2025年3月29日）は、特

別会計（約800万円）を活用した別予算化としています。
7）100周年に向けて100万円を積み立てる計画です。

■会務報告 大江　　平 幹事
①帯広西RC、夜間例会開催のご案内
　日　時　7月11日（木）午後6時30分
　場　所　北海道ホテル

②帯広南RC、7月15日（月）の例会は、祝日のため休会と致します。

③帯広東RC、夜間移動例会開催のご案内
　日　時　7月23日（火）午後6時30分
　場　所　そば居酒屋「波瀾万丈」

④帯広西RC、夜間例会開催のご案内
　日　時　7月25日（木）午後6時30分
　場　所　北海道ホテル

⑤帯広南RC、7月29日（月）の例会は、休会と致します。
　帯広東RC、7月30日（火）の例会は、休会と致します。
　帯　広RC、7月31日（水）の例会は、休会と致します。

【ニコニコ献金】　　　　　　　　　　　 （親睦活動委員）
＜村松　一樹 会員＞
　奉仕の精神・無報酬で取り組んでいる藤丸事業で現在展開し
ているお中元のパンフレットを配布させていただきました。よ
ろしくお願いいたします。

＜飛岡　　抗 会員＞
　帯広ローターアクトクラブへ帯広畜産大学として、初年度年
会費の補助申請5名枠を頂きました。年会費半額支援1万500円
になります。ありがとうございます。これも長澤学長様のロー
ターアクトへのご理解ご協力に深く感謝申し上げます。引き続
き宜しくお願い致します。

＜池田　雄一 会員＞
　ロゴスホールディングスは6月28日に東京証券取引所グロー
ス市場に上場しました。監査役を引き受けて頂いている竹川先
生をはじめ地域の皆様のおかげです。ありがとうございます。

＜竹川　博之　会員＞
　社外監査役として、ロゴスHDの株式公開に関わらせて頂きま
した。地元久しぶりで、公認会計士として誇りに思っています。

＜出席表彰記念＞
櫻井　博一 会員（6回目）

＜誕生記念日祝（7月）＞
野村　文吾 会員　　山田　政功 会員

＜配偶者様お誕生記念日祝（7月）＞
川上　義史 会員

＜結婚記念日祝（6月）＞
池田　雄一 会員

＜結婚記念日祝（7月）＞
川上　義史 会員　　松岡　準志 会員

■出席報告
会員総数：87名（内　免除会員1名）
出席者数：61名（内　免除会員0名　内zoom参加者6名）
本日の出席率：70.9%

■次週のプログラム予定
7月17日（水）「ガバナー補佐公式訪問」
 RI第2500地区第6分区ガバナー補佐　小田　衣代 様

「委員会活動計画発表」 （理　事　会）
7月24日（水）「新会員卓話」 石原　宏治 会員・棚　栄一郎 会員
7月31日（水）「休　会」


